
















Vortrag Dr. M. Redecker 

Warum ist Bluthochdruck so gefährlich? 

 

Obwohl die Viertelfinals der Fußball-Europameisterschaft im 

Fernsehen anstanden, konnte sich der Vorsitzende des 1.BAC, 

Dieter Weigand, über eine mit fast 50 Personen besuchte 

Veranstaltung freuen. Der Grund dafür waren sicherlich der 

Referent, die zu behandelnde Thematik und die Betroffenheit 

einiger Anwesenden. Der bekannte Bruchsaler Kardiologe, Dr. 

Matthias Redecker, sprach zum Thema „Warum ist 

Bluthochdruck so gefährlich“.  

Dieses Krankheitsbild hatte nach dem 2. Weltkrieg und den 

darauf folgenden 20 Jahren nicht den Stellenwert in der 

Patientenbehandlung, den er heute mit zunehmendem 

Wohlstand erreicht hat und wovon jeder  Dritte Deutsche  

betroffen ist. Es ist ein Krankheitsbild, was viele Ursachen haben 

kann. Der technische Fortschritt in der Fortbewegung und im 

Arbeitsleben hat uns nicht nur Vorteile gebracht, sondern auch 

Nachteile und Risiken beschert. So gehen Bequemlichkeiten mit 

Bewegungsmangel einher, ein Überangebot an Nahrungs- mittelt 

verlockt zu vermehrter Nahrungsaufnahme, womit wiederum eine 

Gewichtszunahme verbunden sein kann 
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